

Inauguran casita infantil Amiguitos del Che

La casita infantil Amiguitos del Che fue inaugurada en un local perteneciente a la Escuela Especial Ernesto Guevara de la Serna, de Bayamo, como parte de las acciones por el aniversario 97 del nacimiento del Comandante en Jefe Fidel Castro.

Anexa al círculo infantil Semillitas del Alba, la instalación favorecerá a 30 madres trabajadoras del sector de la Educación.

El encuentro, el martes último, estuvo presidido por Yanaisi Capó Nápoles, primera secretaria del Partido en Granma, y Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora, y otras autoridades políticas y gubernamentales del territorio.

EN RÍO CAUTO

La casita infantil Meñique, de Río Cauto, comenzó a prestar servicios en un ambiente de amor y esperanza, entre quienes habitan la comunidad de Vado del Yeso, obra de la Revolución.

Es la primera instalación de su tipo y forma parte del esfuerzo por contribuir al cuidado y formación integral de los hijos de trabajadores del sector de la Salud.

Daimiri Ramírez Monte de Oca, directora municipal de Educación, dijo que es una extensión del círculo infantil Espigueta de Arroz.

El espacio acoge a una veintena de niños, del segundo y quinto año de vida.

Para el próximo 13 de agosto, cumpleaños del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, contará con un parquecito, para los juegos de los pequeños, dijo el doctor Eudicel Espinosa Vilchez, director del policlínico Ernesto Guevara de la Serna.

Explicó que con la colaboración del colectivo de la institución y de los padres hicieron las camitas y los catres, y aportaron juguetes y utensilios para la merienda y el almuerzo.



Foto ELISET ALDANA MARTÍNEZ

Espinosa Vilchez, señaló que esa iniciativa responde a la necesidad del policlínico de darles tratamiento a las madres profesionales de la Salud ante la demanda de los círculos infantiles.

Las casitas infantiles en Granma van creciendo en número con satisfacción y beneficio para las familias.

ELISET ALDANA MARTÍNEZ y JUAN FARRELL VILLA

Propuestas de verano, no obstante las limitaciones



Los granmenses y visitantes disfrutaron del programa de actividades por el verano 2023, a pesar de las dificultades económicas del país.

En Cauto Cristo, destaca el complejo rústico recreativo del consejo popular La Seis, comunidad rural donde funciona un proyecto para la recreación, que cuenta con piscinas, construidas hace más de 15 años, aprovechando el bombeo desde el río Cauto.



Esther Benavides Castillo, delegada de la circunscripción número 35 del Poder Popular, dijo que el área de baño está abierta de viernes a domingo.

Anabel Silveira Álvarez, jefa del puesto de mando en el municipio, explicó que el programa de verano incluye manifestaciones del arte y tiene en cuenta intereses de los grupos etarios, con la participación de instituciones.

Ofertas gastronómicas, juegos, deportes, presentación de proyectos culturales, exhibiciones y competencias, con el empleo de recursos endógenos, como el talento del movimiento de aficionados, caracterizan el Verano con amor, señaló.

JUAN FARRELL VILLA
Fotos RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

El EJT, una escuela formadora de jóvenes

Centenares de jóvenes granmenses han recibido formación integral en el Ejército Juvenil del Trabajo (EJT) que este 3 de agosto celebró el aniversario 50 de creado, por el General de Ejército Raúl Castro Ruz.

Caracterizado por su disciplina y laboriosidad, esta fuerza resulta imprescindible para el desarrollo económico y social de las zonas montañosas.

La serranía de Granma los ha visto empeñados en el cumplimiento de tareas productivas para incrementar los rendimientos de café y cacao, y en la consolidación de módulos pecuarios, entre otras prioridades.

Su vinculación en el territorio resulta efectiva en actividades constructivas, ferroviarias, comercializadoras y en la lucha antivectorial.

El EJT forma parte de las tropas terrestres de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y mantiene entre sus misiones ejecutar medidas para la protección del medioambiente, el uso racional de los recursos naturales, preparar militarmente a sus integrantes y participar en la lucha armada, junto a la formación patriótica, militar, laboral, deportiva y cultural de la juventud.

JUAN FARRELL VILLA

efemErides
GRANMA, CUBA Y EL MUNDO
Del 5 al 11 de agosto

5-1895 Muere Federico Engels.

5-1947 Muere baleado por el Ejército batistiano un líder de la Huelga de Agosto, Manuel Pedreira y López.

6-1939 Fallece el historiador de la ciudad de Bayamo José Maceo Verdecia, autor del libro **Bayamo**.

6-1958 El Ejército Rebelde obtiene una resonante victoria en la Batalla de Las Mercedes, en la Sierra Maestra.

6-1958 Muere, luchando por su ideal, en la finca La Herradura, en la Sierra Maestra, el revolucionario Lorenzo Véliz Rodríguez.

7-1925 Fundación de la Confederación Nacional Obrera de Cuba (CNOC).

8-1955 El Movimiento 26 de Julio divulga el primer manifiesto publicado por Fidel.



RECONOCEN LABOR DE LA FISCALÍA EN GRANMA

La Fiscalía de Granma recibió, este martes, el Trofeo 70 aniversario, que otorga la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), a colectivos destacados del país.

El reconocimiento fue instituido con motivo del aniversario 70 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.

Entregó el trofeo Liset Pompa Vázquez, funcionaria del Comité provincial de la CTC, y lo recibieron Alina Medina Friman, fiscal jefa provincial, y María Pérez Vega, secretaria de la sección sindical. **(Yelandi Milanés Guardia)**

ETECSA, TAMBIÉN ENTRE LOS DESTACADOS

La instalación de nuevos servicios en comunidades granmenses y la modernización de radiobases en zonas intrincadas del Plan Turquino, sobresalen entre los logros de Etecsa en Granma.

Así destacaron, esta semana, en el acto de entrega del trofeo 70 aniversario de la gesta del 26 de Julio, con la presencia de Miriela Piat López, funcionaria del Comité Provincial del Partido, y de Licet Pompa Vázquez, de la CTC en Granma.

Dayana Yarelis García López, secretaria de la sección sindical, y Yusmanis Rojas Pérez, director de la entidad, recibieron el reconocimiento. **(Yoenis Pompa Silva)**

ES POSIBLE PRODUCIR ALIMENTOS

Maidelis Chacón Falcón, presidenta de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (Anap), en Cauto Cristo, destacó el trabajo de los campesinos del municipio y sus avances en la producción de alimentos.

En declaraciones a **La Demajagua**, subrayó que sus afiliados demuestran que es posible sortear la carencia de recursos.

Chacón Falcón insistió en que el esfuerzo en el actual período está dirigido a lograr el cumplimiento de la contratación de todas las producciones, sobre todo de leche fresca de vaca, en la que hay atrasos. **(Juan Farrell Villa)**

REINICIA SERVICIOS UNIDAD 727

El complejo de servicios conocido como Kilómetro 727, en la carretera Las Tunas-Bayamo, reinició su actividad, tras un prolongado período inactivo.

Carlos Manuel Millares Rodríguez, director de la Empresa de Comercio y Gastronomía de Río Cauto, calificó de gradual la recuperación de la instalación y sus ofertas, que deben estar a plena capacidad en los próximos meses.

Millares Rodríguez explicó que aunque todavía quedan por realizar labores de mantenimiento y de equipamiento, hay estabilidad en los servicios para los viajeros. **(Juan Farrell Villa)**

DEL CALENDARIO AGRÍCOLA: MES DE AGOSTO

El mes de agosto es apropiado para la siembra de boniato, yuca, plátano vianda, tomate, pepino, melón de agua, quimbombó, rábano, maní y soya.

También, es momento óptimo para plantar plátano fruta, calabaza, guayaba, maíz y ajonjolí (alto productor de aceite).

En el octavo mes del año, asimismo, se cosecha boniato, yuca, malanga colocasia, plátano vianda, tomate, pepino, melón de agua, calabaza, berenjena, quimbombó, rábano, mango, guayaba, frutabomba, aguacate, piña, mamey colorado, mamey de Santo Domingo, guanábana, nispero, caimito, anón, mamoncillo, maíz, maní y ajonjolí. **(Eugenio Pérez Almarales)**